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LE MOT DU MAIRE  

Mesdames et Messieurs,  

Chères Vincelaises, chers Vincelais, 

Les travaux de voirie dans le bourg viennent de 

s’achever ; les rues du 11 Novembre, Saint-Mathurin et 

de la Libération ont vu d’importants changements. Le 

cheminement piéton est désormais possible de 

manière sécurisée sur ces axes, sur lesquels l’enrobé a 

pu être refait en partie. Des places de stationnement 

ont également été créées et des ralentisseurs installés 

pour lutter contre la vitesse excessive de certains 

véhicules. Il s’agissait de l’une des principales 

promesses de campagne de notre équipe municipale. 

Les travaux, réalisés par l’entreprise Colas, ont été 

menés sur une période réduite au vu de l’ampleur du 

chantier, afin de minimiser la gêne pour les riverains. 

Désormais, il nous appartient collectivement de nous 

approprier ces aménagements et de les respecter ; je 

rappelle que les emplacements de stationnement sur 

la voie publique sont accessibles à tous et ne sont 

attribués à personne en particulier et vous remercie 

pour votre civisme.  

Le cheminement piéton est reconnaissable dans le 

bourg : il s’agit de l’enrobé dit « clouté », dans lequel 

des petits cailloux blancs ont été intégrés pour le 

distinguer des autres enrobés. Le stationnement sur 

cet enrobé clouté, ainsi que sur les entrées charretières 

est strictement interdit ; leur usage doit être réservé 

exclusivement aux piétons, aux poussettes et aux 

personnes à mobilité réduite. 

Vous constaterez à certains endroits que des 

adventices, ou mauvaises herbes, parviennent à 

pousser à travers l’enrobé, le plus souvent à la jonction 

avec les murs de clôture ; malgré plusieurs 

interventions (reprise totale des travaux, brûlage au 

chalumeau, …), il n’existe pas de solution miracle. 

Certaines municipalités ont fait le choix d’imposer aux 

riverains le désherbage par voie d’arrêté municipal ; je 

préfère en appeler à votre attachement à notre cadre 

de vie. Si chaque riverain concerné fait l’effort de 

désherber devant sa propriété, notre village - dans 

lequel l’usage des produits phytosanitaires est 

désormais interdit – n’en sera que plus soigné et plus 

accueillant.

 

La municipalité a également profité de la présence et 

de la disponibilité de l’entreprise sur place pour 

anticiper la réfection de la rue des Vignes à Villeneuve-

la-Hurée. 

Afin de prendre soin au mieux de notre cadre de vie, 

nous avons, au sein du Conseil Municipal, engagé une 

réflexion sur la pollution lumineuse et l’économie 

d’énergie. Ainsi, dans le contexte actuel de sobriété 

énergétique, nous avons décidé de mettre en veille le 

panneau d’information lumineux chaque nuit. 

L’éclairage de la façade de la mairie est désormais 

désactivé de 23h à 6h pour les mêmes raisons. Par 

ailleurs, nous sommes engagés dans une démarche de 

réduction de l’éclairage nocturne avec notre 

prestataire ; celle-ci devrait aboutir très 

prochainement. Nous appliquerons bien entendu le 

même principe de sobriété pour les illuminations de 

Noël, en réduisant les plages horaires habituelles. 

Le contexte économique et social actuel a 

malheureusement allongé le délai de traitement et de 

mise en œuvre de plusieurs projets, sans que la 

municipalité n’en soit régulièrement informée. C’est le 

cas de l’installation d’une antenne Orange sur le 

château d’eau de la Justice ; prévue au mois de juin 

2022, celle-ci n’est toujours pas effectuée. C’est le cas 

également du dossier de subvention pour la 

réhabilitation des ANC (Assainissement Non Collectif) 

pour lequel l’ensemble des communes de la 

Communauté de Communes du Val Briard a délibéré 

récemment. Nous sommes à présent en attente de la 

prise en charge de l’Agence de L’Eau Seine Normandie 

pour connaître les modalités précises de cette 

subvention. C’est le cas enfin de l’arrivée de la fibre 

dans notre village, attendue avec impatience par bon 

nombre de foyers ; selon la dernière information en 

date, la commercialisation serait prévue au cours du 

premier trimestre 2023. Je vous tiendrai bien entendu 

informés de toute avancée dans ces différents 

dossiers. 

Je vous laisse à présent découvrir cette édition du Petit 

Vincelais et vous souhaite une bonne lecture. 

Evelyne Rietsch 

Maire de Voinsles 
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MUNICIPALITE  

AGENTS MU NICIPAUX  

Suite au départ de Mme Céline Marc dans le cadre d’une mutation, nous avons eu le plaisir d’accueillir 

notre nouvelle secrétaire de mairie le 30 mai dernier. Mme Nadège Limentour vous accueille au 

secrétariat aux horaires d’ouverture habituels. Nous lui souhaitons la bienvenue et une pleine 

réussite dans l’exercice de ses fonctions.  

 

 DICRIM  ET  PCS 

La législation impose désormais que la population soit informée préventivement des risques majeurs auxquels elle peut être 

exposée. Le Conseil Municipal a ainsi réalisé un Document d’Information Communal sur les Risques Majeurs, le DICRIM, destiné à 

informer les habitants sur les risques naturels et technologiques qui les concernent, sur les mesures de prévention, de protection 

et de sauvegarde mises en œuvre ainsi que sur les moyens d’alerte en cas de survenance d’un risque. Ce document vise également 

à indiquer les consignes de sécurité individuelle à respecter. Il est consultable en mairie et sur le site internet de la commune. 

Après la réalisation du DICRIM, la municipalité a mis en place un Plan Communal de Sauvegarde (PCS) ; il s’agit d’un document 

opérationnel, interne à la mairie, qui a pour objectif de définir plusieurs mesures conservatoires à mettre en œuvre par le Maire, 

en cas de crise, en vue de la protection des populations et des biens. Il doit permettre d’assurer l’information à la populat ion et 

d’organiser si nécessaire son évacuation ou son confinement. Ce document recense également les ressources disponibles au sein 

de la commune : personnes maitrisant une langue étrangère, possédant du matériel de type tronçonneuse, groupe électrogène 

ou de chantier, sapeur-pompiers ou personnel médical, … Si vous pensez pouvoir apporter votre contribution, merci de contacter 

le secrétariat de la mairie. 

Le DICRIM et le PCS ont été adoptés à l’unanimité lors de la séance du Conseil Municipal du 28 septembre 2022. 

 

URBANISME  

La délivrance d'une autorisation d'urbanisme permet à la commune de vérifier que les travaux sont conformes aux règles 

d'urbanisme. En fonction du type de projet, il faut déposer une demande de permis (permis de construire, d'aménager...) ou une 

déclaration préalable de travaux. Avant de commencer les travaux, il est recommandé de demander un certificat d'urbanisme 

pour obtenir des informations sur le terrain faisant l'objet de travaux. 

Il y a d’autres obligations légales : 

Vous détenez un permis de construire ou un permis d’aménager, vous devez déclarer l'ouverture de votre chantier à la mairie. 

Vous avez terminé la construction ou les travaux pour lesquels vous avez obtenu une autorisation d’urbanisme (permis ou 

déclaration préalable), vous devez en informer la mairie par une déclaration attestant l'achèvement et la conformité des travaux 

(DAACT).  

Les formalités obligatoires en matière d’urbanisme sont complexes, il est néanmoins très important de s’y conformer. En effet , 

leur non-respect est un acte constituant une infraction au sens des dispositions du Code de l’Urbanisme, passible de poursuites 

pénales et de sanctions. Le maire est tenu de faire constater l’infraction et de saisir le procureur de la République.    

En cas de doute, n’hésitez pas à venir vous renseigner à la mairie (adresse mail : urbanisme@mairie-de-voinsles.com) ou 

demander un rendez-vous. Vous trouverez tous les renseignements sur le site https://www.service-public.fr, rubrique 

urbanisme/travaux. 

Qu’il nécessite ou non une autorisation, tout projet de construction doit être compatible avec le règlement du plan local 

d’urbanisme. 

  

mailto:urbanisme@mairie-de-voinsles.com
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Pour vous aider : 

 

 

V IDE O-PR OTECTION  

Dans le cadre du dispositif « bouclier de sécurité » mis en place par le Département de Seine-et-Marne, une extension du système 

de vidéo-protection dans le bourg est actuellement à l’étude. Certains sites tels que le parking jouxtant l’église pourraient ainsi 

être surveillés afin de réduire le risque d’actes de malveillance sur les véhicules stationnés ou sur les biens communaux. 

 

M ICR O-BIBLIOTHE QUE  

Comme nous l’avions évoqué dans l'édition précédente, l’usage actuel de la 

micro-bibliothèque est régulièrement détourné, puisque la cabine sert de 

dépôt pour des livres en mauvais état ou objets en tous genres. 

Malheureusement, si cette pratique devait perdurer, c’est l’avenir de la micro-

bibliothèque qui serait en jeu. 

Des livres en bon état sont des livres que l’on a plaisir à parcourir, qui peuvent 

donner l’occasion aux enfants de profiter d’un moment d’évasion lors de la 

lecture du soir, ou permettre à chacun de parfaire sa culture. 

Il nous tient à cœur de rester incitatif à la lecture. Nous comptons sur vous ! 

Aidez-nous à maintenir notre micro-bibliothèque ! 

"L'homme sans culture est un arbre sans fruit" - Antoine de Rivarol 
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CHA QUA LITY  FOODTRUC K  

Chaquality Foodtruck vous propose ses spécialités tropicales une fois par mois de 18h à 21h. Le 

premier passage a eu lieu le 13 octobre. 

Les prochaines dates sont : 

• jeudi 17 novembre 

• jeudi 15 décembre 

Vous pouvez passer commande au 06.24.00.31.12. 

 

 

 

BOUR SE AUX  JOUE TS  

 

Une bourse aux jouets sera organisée le 4 décembre prochain à la salle polyvalente de 10h à 17h. Pour tous 

renseignements vous pouvez contacter le secrétariat de la mairie, consulter le site internet, la page 

facebook ou scanner le QR-code ci-contre. Inscriptions obligatoire pour les exposants.  

 

 

 

 

 

SECHERE SSE  ESTIV A LE  

Suite aux fortes chaleurs de cet été, vous avez constaté l'apparition 

d'importantes fissures sur votre maison, fragilisant son intégrité structurelle ? 

Afin de demander l’état de catastrophe naturelle pour sécheresse auprès de la 

préfecture de Seine-et-Marne, la commune doit réunir le plus de dossiers 

possibles. 

A ce titre, si vous avez des désordres qui sont apparus sur vos bâtiments entre 

le 1er septembre 2021 et aujourd’hui, nous vous invitons à déposer un dossier 

comprenant un courrier expliquant la situation (types de désordres apparus, 

date de l’apparition, adresse du bien) et indiquant vos coordonnées postales, 

courriel et téléphoniques ainsi que des photographies montrant les désordres. 

Les dossiers doivent être déposés en mairie avant le 31 décembre 2022. 

Ce dossier ne vaut pas indemnisation. 

Si la commune est reconnue en état de catastrophe naturelle, vous en serez averti et il vous appartiendra de faire une déclaration 

à votre assurance habitation dans les 10 jours suivant la publication de l’arrêté la reconnaissance de la commune en catastrophe 

naturelle au Journal Officiel afin de lancer la procédure de demande d’indemnisation auprès de votre assureur. 

Attention, dans le cas d'une demande de reconnaissance pour des mouvements de terrain, une étude géotechnique faisant état 

de la nature du sous-sol, de l'origine des désordres dans la zone géographique concernée devra être fournie par un cabinet 

spécialisé. Le coût de cette étude est à la charge des sinistrés. 
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A IDES  

Depuis plusieurs années déjà, la commune soutient les jeunes Vincelais par différentes mesures, dont voici un rappel : 

• une participation à hauteur de 100 € par enfant et par année scolaire pour les collégiens et lycéens participant à un 

voyage scolaire, 

• pour les jeunes Vincelais âgés de moins de 20 ans, une aide financière pour le permis de conduire (à hauteur de 200 € 

pour la conduite accompagnée et de 140€ pour le permis traditionnel), 

• une mise à disposition gratuite de la salle des fêtes pour les jeunes Vincelais souhaitant fêter leur 18ème anniversaire. 

D I STRIBU TION DU BU LLE TIN  MU NIC IPAL  

Dans le cadre d’une démarche éco-responsable et environnementale visant à réduire la consommation de 

papier, votre bulletin municipal ne fera plus l’objet d’une distribution systématique en boîtes aux lettres. 

Aussi, nous vous remercions de bien vouloir, à l’aide du coupon ci-dessous ou du QR-code, nous indiquer 

votre choix en matière de distribution : 

 

Nom :                                                                                   Prénom : 

Adresse :                                                                                                                                                                                    

          Je souhaite une distribution au format papier dans ma boîte aux lettres 

          Je souhaite un envoi par mail à l’adresse suivante : ___________________________________@___________________      

          Je renonce à toute distribution 

Le journal est également disponible en ligne sur le site internet et la page Facebook de la commune. 

Ce coupon-réponse est à déposer à la mairie ou à transmettre par mail : secretariat@mairie-de-voinsles.com 

ENFANCE ET JEUNESSE  

RENTREE  SC OLAIRE 2022 

Ecole élémentaire Jean Commère : 
Suite au départ de Mme Dubois, M. Constant a pris ses 

nouvelles fonctions de directeur de l’école. 

Par ailleurs, afin de compléter l’équipe, 

l’école a également accueilli Madame Vert. 

Nous lui souhaitons la bienvenue au sein de 

l’équipe pédagogique.  

 
Effectifs au 1er septembre 2022 : 
Classe de Mme TRISTANI 

o CP (5 élèves)  
o CE1 (17 élèves) 

 
Classe de Mme VERT  

o CE2 (18 élèves) 
o CM1 (8 élèves) 

 
Classe de M. CONSTANT (Directeur) 

o CM1 (8 élèves)  
o CM2 (17 élèves) 

Ecole maternelle Jean de la Fontaine : 
L’école a accueilli Amélie, nouvelle ATSEM. Nous lui 

souhaitons également la bienvenue. 

Effectifs au 1er septembre 2022 : 
Classe de Mme AUBLÉ 

o Petite section (15 élèves)  
o Grande section (16 élèves)  

 
Classe de Mme MARS-POLAK (Directrice) 

o Moyenne section (15 élèves) 
o CP (5 élèves) 

 
  

mailto:secretariat@mairie-de-voinsles.com
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TRANSPORTS SC OLA IRES  

La rentrée des collégiens et lycéens scolarisés à Rozay-en-Brie a été marquée par une perturbation des transports scolaires, se 

traduisant par la suppression de plusieurs ramassages. Fort heureusement, et grâce à l’intervention des élus et différents services, 

l’impact pour les jeunes Vincelais a été limité. Ces perturbations, liées principalement à la pénurie de chauffeurs, semblent être 

surmontées par l’entreprise Transdev ; néanmoins, des difficultés ponctuelles pouvant survenir à tout moment, nous vous 

rappelons le numéro à joindre en cas de besoin : Centre de relations clients, Darche Gros : 01.64.04.15.22 

ATELIER DE S LUTINS DE  NOË L  

Pour les Vincelais appréciant leur village, les fêtes de fin d’année ainsi que les loisirs créatifs et les moments 

de partage, un atelier des lutins sera organisé le mercredi 16 novembre de 13h à 18h. Petits et grands lutins 

seront les bienvenus lors de ce moment convivial et auront comme mission la fabrication et la création de 

décorations pour réveiller la magie de Noël dans notre village. Un goûter sera organisé pour l’occasion ; 

chaque lutin pourra y contribuer en apportant ses gourmandises de Noël. Inscriptions obligatoires par mail : 

secretariat@mairie-de-voinsles.com ou par téléphone au 01.64.25.64.17 

Dans le cadre de cet atelier, voici un appel aux dons : 

• rouleaux de papier toilette 

• pots en verre (type yaourts, conserves,…) 

• pots en terre 

• assiettes en cartons 

• marrons, glands, pommes de pins 

• cadres et vases dont vous 

n’avez plus l’utilité 

• papier transparent (type fleuriste) 

• grandes planches en bois 

Les petits lutins vous remercient d’avance !  

LE MOT DE LA COMMISSION ECOCITOYENNE  

VERGER  

Alors le projet verger progresse-t-il ? Mais oui ! La subvention versée par la Région Ile-de-France, 

d’un montant de 6002 € HT a permis d’agrémenter le verger d’une belle serre, avec l'équipement 

du jardinier, son récupérateur d'eau de pluie et son composteur, et permettra de futurs projets 

(chut ! on vous en dira bientôt plus). Les abeilles de la ruche ont été protégées des vents par des 

végétaux. Enfin, une sympathique table de pique-nique est en cours d'achèvement pour y réunir 

petits et grands. Et, pour rendre ce lieu encore plus ludique, nos tout petits peuvent désormais 

s'amuser autour du jeu.  

N'hésitez pas à venir consulter le panneau d'affichage à l'entrée du verger. 

                                

 

GESTE EC O-CITOYE N  

Le saviez-vous ?  

Quelle que soit la qualité de vos vitrages, fermer les volets permet la diminution des pertes de chaleur de 15% en moyenne. Vous 

pouvez également accentuer le pouvoir isolant des fenêtres en installant des rideaux épais (thermiques). Mais n'ayez pas la 

tentation de ne plus ouvrir les fenêtres pour préserver la chaleur à l'intérieur ; c'est une idée reçue et ce n'est pas sain. 

Ouvrir ses volets le matin et les fermer au crépuscule est un geste simple, il serait dommage de s’en priver ! 

"il n'y a pas de petit geste quand on est 60 millions à le faire" 

  

z 

mailto:secretariat@mairie-de-voinsles.com
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LE MOT DES ASSOCIATIONS  

LES  AMIS DE SA INT-MA RTIN  

Merci à tous les adhérents de répondre toujours présents, cela nous permet de constituer 

une petite cagnotte qui pourra être utilisée ultérieurement pour de futurs projets. 

Tous vos dons sont les bienvenus, ils sont reconnus d'utilité publique donc en partie 

dégressifs sur vos impôts (nous délivrons une attestation). 

Nous avons effectué plusieurs demandes de subvention afin de nous aider à rendre le 

bâtiment plus accessible. 

Bonne fin d'année. 

Dominique MAREST, Présidente de l'Association 

Vous pouvez nous joindre : amisdesaintmartin@gmail.com 

2, rue des Vignes - VILLENEUVE LA HUREE - Tel : 06 83 93 73 60 et 09 52 39 84 59 

LE COVY 

Après l’obtention de son label « Tennis féminin » décerné par le comité de Seine-et-Marne, qui récompense les clubs leader dans 

le développement de la pratique féminine, le COVY vous propose deux activités : tennis ou tennis de table en amateur ou 

compétiteur.  

Dans un besoin de toujours se développer, le COVY est fier de vous présenter sa nouvelle section baby tennis de 4 à 7 ans, tous 

les jeudis soir de 17h30 à 18h30 aux terrains de tennis de Voinsles ou salle des fêtes en fonction de la météo. 

Toute l’année, nous organisons des soirées à thèmes, des tournois (officiels ou amicaux), des journées spéciales  où tous les 

adhérents et adhérentes peuvent se rencontrer, échanger sur leur passion et se divertir.  

N’hésitez pas à nous rejoindre et choisissez l’activité qui vous intéresse. Nous avons hâte de vous rencontrer.  

@ : infocovy@gmail.com 

fb : Covy Voinsles 

 

 

 

 

  

mailto:amisdesaintmartin@gmail.com
mailto:infocovy@gmail.com
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VISION 

Suite au départ de l’animateur, Kevin Forestier, fin août, les activités 

de l’association Vision, créée en 2017, sont actuellement suspendues. 

Une assemblée générale extraordinaire a été organisée en septembre 

afin de faire un bilan et de trouver des solutions pour permettre aux 

jeunes Vincelais, aux familles et aux séniors de continuer à bénéficier 

des accueils et des animations. Malheureusement, à l’heure actuelle, 

trop peu de bénévoles sont volontaires ou disponibles pour permettre 

à l’association de fonctionner dans de bonnes conditions. Une 

nouvelle assemblée générale est prévue afin de décider de la suite des 

évènements. 

 

 

RAPPELS DES BONS USAGES  

CHIENS ERRA NTS OU  EN ETAT  DE D IVA GA TION  

Pour des raisons évidentes de sécurité et de propreté, les chiens doivent être tenus en laisse lors de leur promenade. Les chiens 

qui ne sont plus sous la surveillance de leur maître et livrés à leur seul instinct sur la voie publique sont considérés comme en état 

de divagation et peuvent être emmenés à la fourrière par la SACPA. 

 

NUISANCE S SONORE S  

Les aboiements sont les bienvenus lorsque les chiens montent la garde. Cependant, ils peuvent aussi devenir une nuisance sonore 

lorsque la durée, l’intensité ou la répétition porte atteinte à la tranquillité du voisinage. Merci à tous les propriétaires de chiens 

de veiller à respecter ces principes de bon voisinage. 

 

BAC S A DECHE TS  

Les bacs à déchets doivent être déposés sur le domaine public uniquement la veille du jour de collecte.  En dehors de ces tournées, 

ils doivent être entreposés dans les propriétés. Ils ne peuvent être laissés ni sur les trottoirs ni sur les emplacements dédiés au 

stationnement, au risque de gêner la circulation des piétons ou d’empêcher l’accès aux véhicules.  

 

SECURITE  AUX ARRETS D E BU S  

Depuis plusieurs mois, des incivilités et comportements dangereux ont été constatés, notamment à l’arrêt de bus « Puits Fleuri », 

rue de la Libération. En effet, malgré la présence d’enfants et de parents à cet arrêt de bus, certains conducteurs n’hésitent pas à 

monter avec leur véhicule sur le quai bus plutôt que de patienter pendant la montée ou la descente des élèves dans le car scolaire. 

Ces comportements sont irresponsables et feront l’objet de contrôles de la part de la gendarmerie. Ce constat nous conduit à 

programmer la pose de barrières et de potelets pour éviter tout accident et protéger les usagers. 
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MARCHE  A LIMENTAIRE  D ES PR ODU CTEUR S (MAR C HE V INCE LA IS)  

L’équilibre économique n’ayant pu être atteint par plusieurs commerçants ayant cessé de venir, l’offre globale a perdu son 

attractivité. Nous avons donc été amenés, à notre grand regret, à mettre fin à l’expérience d’un marché alimentaire régulier sur 

notre commune. Toutefois, lors des manifestations saisonnières, une offre de producteurs alimentaires sera maintenue, voire 

développée. 

 

RECENSE MENT DE S A NIMAUX DE BA SSE -COUR  

Dans le cadre de la révision de l’arrêté préfectoral du 3 juillet 2019, les détenteurs d’animaux de basse-

cour (volailles, lapins, pigeons) doivent être comptabilisés. 

Par ailleurs, les propriétaires de volailles et autres oiseaux captifs, élevés en extérieur, doivent se faire 

recenser en mairie. 

A cette fin, nous vous remercions de bien vouloir retourner, en mairie, le formulaire disponible au 

secrétariat, sur le site internet de la commune ou en ligne : (https://agriculture-

portail.6tzen.fr/default/requests/cerfa0/), complété avant le 1er novembre 2022. 

Vous pouvez également utiliser le QR-code ci-contre. 

COMMUNAUTE DE COMMUNES DU VAL BRIARD 

Le 12 septembre 2022, Marc Cuypers, maire de Crèvecoeur-en-Brie, a été élu à la Présidence de la Communauté de Communes 

du Val Briard suite à la démission d’Isabelle Périgault, élue députée de la 4ème circonscription le 19 juin 2022. 

Huit vice-présidents et deux conseillers communautaires délégués ont été élus : 

• 1er VP à la petite enfance, au RPE et à l’aire d’accueil des gens du voyage : Patrick ROSSILI, maire de Fontenay-Trésigny 

• 2ème VP aux stratégies financières :  Martine LAFORGE, adjointe au maire de Voinsles 

• 3ème VP à l’action sociale, à la santé et au handicap, France services et informatique interne : Sandrine RENE, adjointe 

au maire de Bernay-Vilbert 

• 4ème VP au développement culturel, aux innovations numériques et tiers lieux : Jean ABITEBOUL, maire de La-Houssaye-

en-Brie 

• 5ème VP à la stratégie touristique et valorisation du cadre de vie et du patrimoine : Céline MICHARD, élue de Rozay-en-

Brie 

• 6ème VP aux politiques environnementales, qualité de vie, transports et mobilité : Sonia DUTARTRE, élue de Rozay-en-

Brie  

• 7ème VP à la promotion du sport, de la jeunesse et des seniors : Hugues MARCELOT, maire de Liverdy-en-Brie 

• 8ème VP au développement économique, à l’aménagement du territoire, du commerce et de l’artisanat :  Anne PARISY, 

maire des Chapelles-Bourbons 

• 1er conseiller communautaire délégué à la ZAC de Rozay-en-Brie et Lumigny-Nesles-Ormeaux : Pascale LEVAILLANT, maire 

de Lumigny-Nesles-Ormeaux 

• 2ème conseiller communautaire délégué à la ZAC Val Bréon 2 : Herminia BENOTMANE, élue de Châtres 

  

https://agriculture-portail.6tzen.fr/default/requests/cerfa0/
https://agriculture-portail.6tzen.fr/default/requests/cerfa0/
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REALISATIONS  

EGLISE S SAINT-MAR TIN ET SAINT-ETIE NNE  

Les travaux de réparation des gouttières et des descentes d’eau pluviales ont été effectués sur les deux 

églises afin de lutter contre leur dégradation et protéger ce patrimoine.  

 

 

Coûts Financement 

Entreprise M.C.C 20 626,80 € Subvention DETR (Dotation d’équipements des 
territoires ruraux) 

13 751,20 € 

  FCTVA 3 384,00 € 

  Reste à charge de la commune 3 491,60 € 

TOTAL TTC 20 626,80 €  TOTAL 20 626,80 € 

 

Par ailleurs, une corniche sur l’église Saint-Etienne qui menaçait de s’écrouler a été remplacée par la SASU Ferreira pour 1320 €. 

VOIRIE  

Les travaux de voirie sur les trois rues du bourg ont été réalisés par l’entreprise Colas.  

Compte tenu d’aléas rencontrés et de quelques adaptations nécessaires lors de la réalisation des travaux, le coût HT a subi une 

légère augmentation de 3,24 %. Celle-ci a été compensée en partie par la diminution du coût des plantations d’arbres. 

L’entreprise ayant les moyens humains et techniques sur place et étant disponible, le conseil municipal a pris la décision d’anticiper 

la réfection de la rue des Vignes, très dégradée. 

Une demande de subvention a été faite dans des délais très courts au Département 77 qui a autorisé, par dérogation, le 

commencement des travaux. Nous sommes en attente de la notification de l’accord du Fond d’Equipement Rural 2022 pour 

17 192€.   

         

 

Coûts Financement 

Rues Saint-Mathurin, Libération, 11 novembre  

Entreprise COLAS 610 010,40 € Subvention COR (contrat rural) 259 000,00 € 

Bureau d’études 2IDF 15 000,00 € Subvention FER (Fond d’équipement rural) 35 000,00 € 

Rue des Vignes FCTVA (Fond de compensation de la TVA) 112 428,00 € 

Entreprise COLAS 58 944,00 € Emprunt Caisse d’épargne 0,40 % sur 12 ans 250 000,00 € 

Bureau d’études 2IDF 1 416,00 € Reste à charge de la commune 28 942,40 € 

TOTAL TTC 685 370,40 €  TOTAL 685 370,40 € 
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VERGER  

L’aménagement du verger a pu voir le jour grâce au financement du budget participatif de la Région Ile-

De-France, aux prestations de plusieurs entreprises et aux bénévoles de la commission Eco-Citoyenneté 

qui n’ont pas ménagé leurs efforts pour mener à bien ce projet.  

 

 

 

  Coûts Financement 

ARTS ABEILLES Ruche et pots de miel 214,90 € Budget participatif Région 6 001,72 € 

CIELMONJARDIN Serre 3 284,00 € FCTVA 1 686,88 € 

COUR & JARDIN Table, banc, tonnelle 969,00 €   

GALINANT 
Haie entourage ruche, panneau 

d’information 
2 570,16 €   

JPP DIRECT Poubelles de tri 899,88 €   

THIOLON ET FILS Panneaux, poteaux, portillon 1 289,47 €   

Divers matériels Brouette, outils, matériaux 1 055,93 €   

TOTAL  10 283,34 € Reste à charge de la commune 2 594,74 € 

 

 

ECOLE JEAN DE LA FONTAINE  

Une partie de l’abri bus situé devant l’école appartient à la maison voisine et non à la 

commune. Nous avons profité de la présence de l’Entreprise Colin, qui réalisait les travaux 

sur cette habitation, pour lui confier la rénovation de la partie communale. 

Des remontées d’humidité dans la tisanerie de l’école ont nécessité la réfection de la 

peinture du local sur un revêtement de type Sempatap. 

Deux jeux thermocollés ont été installés par notre agent communal dans la cour de l’école 

à la grande joie des enfants. 

L’une des deux pompes de relevage du système d’assainissement non collectif étant hors 

d’usage, son remplacement a été réalisé. 

 

 

 

Coûts Financement 

COLIN Mur de clôture 5 414.34€ FCTVA 1 776.75 € 

VIRAGES Jeux thermocollés 1 140.00 €   

SARL EGPR Réfection peinture cuisine 1 170.00 €   

TALIO Vidanges Pompe de relevage 3 106.87 €   

TOTAL  10 831.21 € Reste à charge de la commune 9 054.46 € 
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JEUX POUR E NFANTS  

Deux jeux pour enfants ont été installés par notre agent technique, l’un sur la placette de Villeneuve-la-Hurée, l’autre au verger.  

Coûts Financement 

Discount collectivités 1 372,80 € FCTVA 197,74 € 

  Reste à charge de la commune 1 175,06 € 

TOTAL TTC 1 372,80 €  TOTAL 1 372,80 € 

 

            

ELA GA GE  

Des travaux d’élagage ont été réalisés : 

• Chemin des Tanneurs 

• Rue Saint-Mathurin, au niveau du lavoir 

• Rue du Parc, au verger  

Nous avons fait appel à la même entreprise pour procéder à l’abattage de cinq bouleaux morts au niveau du stade. 

Coûts Financement 

Entreprise IDVERDE 12 660,00 € FCTVA 2 077,00 € 

  Reste à charge de la commune 10 583,00 € 

TOTAL TTC 12 660,00 € TOTAL 12 660,00 € 

 

TRAVAUX D’ENTRETIEN  

BA LAYAGE  

Les caniveaux étant très encrassés, l’entreprise SBA a procédé à leur nettoyage avec un balai désherbant et une balayeuse 

aspiratrice. 

Coût TTC : 1 562,00 € 

C ITY-STA DE ET TERRAINS DE TE NNIS  

L’entreprise MAESTRO a réalisé l’entretien et le démoussage des deux terrains de tennis et du pourtour du city-stade. 

Coût TTC : 1 026 € 

Les paniers de basket et les filets des buts de foot ont été remplacés. Le matériel a été commandé auprès de l’entreprise SAE  

FRANCE et posé par notre agent technique aidé par un élu. 

Coût TTC : 3 265,68 € 
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CURAGE DES  AVA LOIRS  

Au nombre de 35 sur le bourg et les hameaux, les avaloirs ont été curés par l’entreprise TALIO Vidange. 

Coût TTC : 1 646,40 € 

FETES ET CEREMONIES  

FETE DU VILLA GE  

Les 27 et 28 août derniers a eu lieu la traditionnelle fête du village. Le 

samedi, les visiteurs ont pu profiter de la présence des forains et de 

leurs manèges, de promenades à poney et de structures de jeux 

proposées par Sportigoo. Un marché nocturne était également 

organisé, ainsi que le feu d’artifice à la tombée de nuit. 

La brocante qui s’est tenue le dimanche a attiré de nombreux 

exposants et visiteurs. La restauration a été assurée par les foodtrucks 

Chaquality, Charlie et ses drôles de plats et Juan de la Castilla qui ont 

proposé leurs spécialités et ont rencontré un franc succès. 

Merci aux bénévoles, exposants, foodtrucks, forains, visiteurs et élus 

pour leur participation à cette nouvelle édition.  

  

Photo : Clic David 
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AGENDA 

ARMISTICE  

La cérémonie de commémoration du 11 novembre aura lieu à 9h au monument aux morts 

ATELIER DE S LUTINS  

Un atelier des lutins sera organisé le mercredi 16 novembre de 13h à 18h. 

BOUR SE AUX  JOUE TS  

Une bourse aux jouets se tiendra le 4 décembre de 13h à 17h. 

GOUTER  DE S A NCIE NS  

Le panier garni offert par la municipalité à nos aînés leur sera remis lors d’un goûter organisé pour l’occasion le mercredi 14 

décembre à partir de 14 heures.  

VOEUX DU MAIRE  

La cérémonie des vœux du maire et de la municipalité aura lieu le samedi 21 janvier à 10 heures. 

 

LE CARNET VINCELAIS  

 
La municipalité félicite les heureux parents et souhaite la bienvenue à : 
 
Alba DE OLIVEIRA née le 11/03/2022 
Noé NIAMBA né le 07/07/2022 
 
 

 
 
 
 
                                                Mariage : Mme Nadège PAULET et M. Jean-Louis CARRE 
 
 
 
 
 
 
 

   

 
 
 

 

 

 

 

 

   

Toutes nos condoléances aux familles de nos disparus. 

 

Mr Jean-Louis CARRE 

Mr Raymond MONNERAT 

Mme Ginette MOURIER GUIHARD 
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EN IMAGES  

 

 

 

 

 

 

 

 

Fête du village 

Feu de la Saint Jean Fête du printemps  

Commémoration du 8 mai 


